
Die für langjährige Mitgliedschaft geehrten v.l.n.r.
Matthias Hirschberger, Josef Bauer, Maximilian
Bauer, Gerhard Zeiler, Dr. Thomas Pröckl, Franz
Wimmer, Monika Hofmeister, Matthias Ertl

OV Massing-Geratskirchen

Wahlen und Ehrungen beim OV Massing-
Geratskirchen

Die wiedergewählte Vorstandschaft v.l.n.r. Josef Bauer, Wolfgang Laumer, Birgit Zollitsch, Matthias Hirschberger,
Franz Wimmer, Josef Schreiner, Josef Trager, Gerhard Zeiler, Lothar Müller, Dr. Thomas Pröckl

Bewährte VorstandschaftBewährte Vorstandschaft
wiedergewähltwiedergewählt
Beim CSU Ortsverband Massing – Geratskirchen
fand im Rahmen der
Ortshauptversammung auch die Neuwahl der
Vorstandschaft statt. Matthias Hirschberger,
der jüngste CSU Ortsvorstand im Rottal, begrüßte
die anwesenden Mitglieder, die Markträte
Josef Schreiner und Josef Trager, den Markt- und
Kreisrat Wolfgang Laumer und besonders
den Bezirkstags-Vizepräsetenten Herrn Dr. Thomas
Pröckl. Nach einer kurzen Erklärung über

den Ablauf des Abends übergab er das Wort an Herrn Dr. Pröckl für ein paar Grußworte.
Herr Pröckl berichtete von der Arbeit und den Aufgaben vom Bezirkstag und für welche
Zwecke dort die Gelder verwendet werden. Speziell Massing wird vom Bezirk immer wieder
bedacht, aktuell z.B. beim Neubau des Berta-Hummel Museums, beim Umbau der
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Wirtshausgastronomie und bei vielen kleinen Projekten im Museum. Zum Abschluss rief er
zur Teilnahme an der Wahl auf bei der Martin Wagle und Monika Haderer für den Landtag
antreten und Thomas Pröckl und Michael Fahmüller für den Bezirkstag. Er versicherte auch
im Namen seiner Mitkandidaten wieder vollen Einsatz für die Region.
Anschließend wurde der Wahlausschuss mit Wahlleiter Lothar Müller gewählt.
Der Ortsvorsitzende berichtet dann über die Arbeit der letzten beiden Jahre, die ja durch
Corona nicht so umfangreich war wie früher. Schatzmeister Wolfgang Laumer konnte von
stabilen Finanzen berichten. Nach dem Bericht der Kassenprüferin Monika Hofmeister
erfolgt einstimmig die Entlastung der Vorstandschaft. Nun ging es an die Wahlen die Herr
Müller souverän leitete. Matthias Hirschberger wurde einstimmig in seinem Amt als
Ortsvorsitzender bestätigt, ebenso sein Stellvertreter Franz Wimmer. Auch Schatzmeister
Wolfgang Laumer, Schriftführer Josef Schreiner und die Digitalbeauftragte Birigit Zollitsch
wurden mit jeweils 100 Prozent der Stimmen wiedergewählt. Als Kassenprüfer haben sich
Monika Hofmeister und Christian Börner zur Verfügung gestellt. Als Beisitzer wurden Bauer
Josef, Brunner Monika, Müller Lothar, Trager Josef und Zeiler Gerhard gewählt. Als
Deligierte vertreten den Ortsverband Matthias Hirschberger, Franz Wimmer, Wolfgang
Laumer, Josef Schreiner Lothar Müller und Birigit Zollitsch. Als Ersatzdeligierte wurden
Gerhard Zeiler, Bauer Maximilian, Bauer Josef, Lehner Regina, Trager Josef und Brunner
Monika gewählt.
Herr Hirschberger bedankte sich bei allen Gewählten für die Übernahem eines Amtes und
hofft auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit. Der nächste Tagesordnungspunkt waren die
Ehrungen für langjährige verdiente Mitglieder. Da in den letzten drei Jahren keine Ehrung
stattfinden konnte wäre die Liste sehr umfangreich gewesen. So hat dich die Vorstandschaft
dazu entschlossen bei der Jahreshauptversammlung nur Mitglieder die 10 und 20 dem CSU
Ortsverband die Treue gehalten haben zu ehren. Die Mitglieder mit 30, 40 und 50 Jahren
Zugehörigkeit werden demnächst in einer eigenen Veranstaltung gebührend geehrt.

Für 10 Jahre wurden Vroni Schwinghammer, Lehner Regina und Maximilian Bauer die
Urkunde überreicht. Für 20 Jahre Mitgliedschaft erhielten Gerhard Zeiler, Hubert Rieder jun,
Hans Nothaft, Hermann Schwinghammer, Bauer Josef, Monika Hofmeister, Otto Schweiger,
Josef Schinagl, Dirk Rosentreter, Tini Praller und Matthias Ertl die Ehrenurkunde.
Herr Wolfgang Laumer informiert noch über das Thema Kreisumlage das derzeit stark
diskutiert wird und über aktuelle Themen im Marktrat wie Neubau eines Kindergarten,
Rathausneubau und wie es mit dem Kloster weitergehen wird. Beim Kloster findet
demnächst das Finanzierungsgespräch mit den Behörden statt. Da ja die Gemeinde Massing
dem Programm Innen vor Außen beigetreten ist kann man mit einer Förderung in Höhe von
80 % rechnen sowie auch noch mit Geldern aus anderen Töpfen.
Zum Schluss bedankte sich Herr Hirschberger bei den Rednern, insbesondere beim
Wahlleiter Lothar Müller und beendete die Versammlung.

 


